

Caprices occupe le Sporting

par Danielle Emery Mayor

En attendant l'ouverture du Caprices Festival (le 3 mars 2006), les jeunes organisateurs nous proposent des concerts durant les Fêtes. A découvrir au Sporting-Club du 25 décembre au 6 janvier.



www.capricesfestival.ch

«Nous souhaitons prolonger l'aventure musicale pendant les vacances de Noël», annonce Raphaël Nanchen, directeur du Caprices Festival. Dans ce lieu mythique des plus belles années de Crans qu'est le Sporting-Club, Caprices va organiser des prestations scéniques *live* chaque soirée, puis confier l'ambiance nocturne à un DJ reconnu. On y entendra des airs de jazz, soul, blues, funk pop-rock, électro... «Depuis le début de notre aventure, nous pensons que la musique est un élément important à offrir à nos hôtes», poursuit Samuel Bonvin, membre de Caprices. Ce sont donc leurs coups de cœur qui seront programmés au Sporting. «Nous désirons toucher un public qui aime la magie et l'émotion des concerts. En début de soirée, il pourra apprécier des spectacles bien confortablement assis dans les fauteuils du Sporting, et ensuite poursuivre la nuit en dansant.» Pour vous donner envie d'aller vous balader du côté du Sporting, nous pouvons vous annoncer que Ken Stringfellow sera là le 6 janvier, dès 22 h. Il se produira seul sur scène et interprétera de belles versions électro-acoustiques de sa hotte musicale. «Une soirée à l'aune du *song writing* typiquement américain, sur fond de guitare folk», précise Samuel Bonvin. Le 29 décembre, on entendra Filet of Saoul.

Ken Stringfellow,
le 6 janvier au Sporting.



«We're hoping to prolong the musical adventure during the Christmas holidays», Raphaël Nanchen, director of the Caprices Festival, announces. Caprices is organising live shows on stage every evening in the Sporting-Club, that mythical place of the greatest years of Crans, before handing the mood of the night over to a well-known DJ. You'll be hearing jazz, soul, blues, funk pop-rock, electro music... «Since our adventure began, we've always believed that music is one of the important elements of what is on offer to our visitors», Samuel Bonvin, a member of Caprices, tells us. Their favourites will, therefore, be on the programme at the Sporting. «We want to reach people who are fond of the magic and emotion of concerts. At the start of the evening, comfortably seated in the Sporting armchairs, they can really enjoy the shows. After that, they can dance the night away.» Just so you won't be able to resist stopping off at the Sporting, we'd like you to know that Ken Stringfellow will be there on 6th January, from 10 p.m. He'll be performing alone on stage and interpreting some great electro-acoustic versions of the music from his repertoire. «An evening dedicated to typical American song writing, with a folk guitar backing», Samuel Bonvin informs us. On 29th December, you can hear Filet of Saoul.